



José Gabriel Fernández Sánchez

El Maestro José Gabriel Fernández Sánchez es egresado de la maestría en Ingeniería Ambiental por el Instituto Tecnológico de Puebla, previamente egresó de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla de la Ingeniería en Química. Ha colaborado como Gestor de Riesgos Laborales en nuestra Institución, cuenta con amplia experiencia en temas de seguridad y salud en el trabajo, y ha desempeñado los cargos de Coordinador de Inspectores Federales del Trabajo, Asesor de seguridad y salud en el trabajo y Subdirector de certificación, seguridad y salud en el trabajo en la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.

En nuestra casa de estudios es catedrático en la carrera de Ingeniería Ambiental con la asignatura de Seguridad e Higiene, temas selectos de Ingeniería Ambiental. Y de la maestría en Vivienda con la materia Gestión Ambiental Urbano Arquitectónica de nuestra Institución.

Cabe señalar que durante su formación ha participado en diversos diplomados como el de Ingeniería en Calderas y Recipientes Sujetos a Presión, en Implementación del Sistema de Gestión de la Calidad en la Administración Pública, etc.